



**Ms. Taylor Kleffel**, MSW (@timberwolff91) is Senior Manager of State Policy for the American Foundation for Suicide Prevention where she's been for 6 years. Areas of expertise include firearms, crisis services, and LGBTQ populations. Taylor works with stakeholders around the country to prioritize suicide prevention policy, guide lawmakers in drafting and passing effective laws, and raise public awareness. Prior to joining AFSP, Taylor worked in the Pennsylvania State House to provide constituent services and policy analysis.

**Taylor Kleffel**, MSW (@timberwolff91), est cadre supérieure dans le secteur de la politique d'État à l'American Foundation for Suicide Prevention (AFSP), où elle évolue depuis 6 ans. Ses domaines d'expertise comprennent les armes à feu, les services de crise et les populations LGBTQ. Taylor œuvre avec les parties prenantes des quatre coins du pays à faire des politiques de prévention du suicide une priorité, à guider les législateurs dans la rédaction et l'adoption de lois efficaces, et à sensibiliser le public. Avant de rejoindre l'AFSP, Taylor a travaillé à la chambre d'État de Pennsylvanie, offrant des services aux constituants et des services d'analyse des politiques.